

pro interplast , Donnerstag, 14. März 2024

Mitgliederversammlung pro interplast 10.03.2024

Die 35. Mitgliederversammlung des Vereins pro interplast, fand am 10.03.2024 mit zahlreichen Mitgliedern, Freunden, Spendern und vortragenden Ärzten im Gemeindezentrum Sankt Marien in Seligenstadt statt.



Reinhilde Stadtmüller, die erste Vorsitzende des Vereins gab nach einer kurzen Begrüßung aller Anwesenden, einen umfassenden Überblick über die letzten 9 Monate und zu den noch im Jahr 2024 geplanten Projekten. Der aktuelle Mitgliederstand beträgt 1014 Mitglieder. An alle verstorbenen pro interplast Mitglieder, wurde in einer Schweigeminute gedacht.

In den letzten 9 Monaten konnte pro interplast 18 Ärztteeinsätze finanzieren.

- Dr. Michael Schildelko, Einsatz Tansania - Puma, im Juli 2023,
- Dr. Nuri Alamuti, in Tadschikistan, Juli/Aug. 2023,
- Dr. Wolfgang Payne, Einsatz in Tansania, Loliondo, Sept 2023,
- Dr. Paulette Dountsop, Einsatz in Kamerun, Yaoundé, September/Okt. 2023,
- Dr. Gie Vandehult, in Madagaskar, Okt. November
- Dr. Fritjof Schmidt-Hoensdorf, Einsatz in Sierra Leone–Bo, Okt./Nov.23,
- Dr. Christoph Sachs u. Dr. N. Grieb, Einsatz im Kongo im November 2023
- Dr. Klaus Exner in der Ukraine, Lviv, Nov/Dez 2023
- Prof. Dr. Dr. Thomas Kreuzsch, Indien, Chittapur, Nov. 23,
- Dr. Thomas Clasen, Angola, November 2023,
- Dr. Lutz Gruhl, Sierra Leone, Freetown, Januar 2024,
- Prof. Dr. Ulrich Exner, Ukraine, Lviv, Januar 2024,
- Dr. Max Leßle, Kamerun, Ngaoundéré Oktober bis Dezember 2023 . und jetzt seit 01.02. bis 20. April, er hat immer wieder für 2 – 4 Wochen Verstärkung um größere Operationen durchzuführen. (Dr. Talbot, Dr. Sokolowski, Prof. Dr. Schultz)
- Dr. Michael Krewitt, Madagaskar, 08. – 23. Feb 2024, .
- Dr. Uta Knape, Flugkosten nach Indien, Chittapur, Febr. 2024,



-
- Dr. Christiane Bär-Benzing, Nepal, Kathmandu, März/April 2024,
 - Dr. Sybille Keller, ist jetzt seit 25.02.2024 bis 17.03.2024 in Nepal, Kathmandu zum Einsatz.

[Vollständiger Bericht zum Download](#)

Dieses Video bezüglich unseres Ukraine Projektes wurde im Laufe der Mitgliederversammlung gezeigt: